

---

FDP Großkrotzenburg

## **FDP HINTERFRAGT ZUKÜNTIGE NUTZUNG DES PENNY-MARKT- GELÄNDES**

24.01.2023

---

Das Penny-Markt-Gebäude im Großkrotzenburger Osten steht seit geraumer Zeit leer. Aktuell gibt es noch keine bekannten Planungen zur Nachnutzung des Geländes. Es erscheint aus Sicht der FDP sinnvoll, dass die Gemeinde Großkrotzenburg dem Eigentümer ihre Interessen zur weiteren Nutzung der Fläche mililt, damit diese berücksichJgt werden können.

Deshalb beantragt die FDP-Fraktion in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung, den Gemeindevorstand zu beauftragen, mit dem Eigentümer des Penny-Areals über die zukünLige Nutzung zu sprechen. Dabei sollen unter anderem folgende für die Gemeinde wichtigen Möglichkeiten thematisiert werden:

- die Schaffung von Wohnraum, bestenfalls sozial und barrierefrei,
- der Erhalt von Einzelhandelsflächen, insbesondere für den derzeit dort ansässigen Metzger und
- die Unterbringung des Familienzentrums in bedarfsgerechten Räumlichkeiten.

Wie Fraktionsvorsitzender Daniel Protzmann ausführt, sollen damit Klarheit über die zukünftige Nutzung des Geländes erreicht und die Interessen der Gemeinde frühzeitig eingebracht werden.